

SABOTAGE



SABOTAGE PENDANT LE SOMMET DU G7

Alors que la police et son armement para-militaire envahissaient les rues de la vieille ville à la recherche d'une obscure menace; des ombres se sont glissées hors de leurs tanières à l'assaut du réseau de télécommunication récemment mis à jour dans Charlevoix par de généreux toutEs-puissantEs. Le désir d'une bonne connection qualité fibre-optique pour le festival du G7 repose sur quelques milliers de poteaux et de gros filages noirs. Et non, ce n'est pas le genre de truc qui s'enflamme tout seul... On lève également notre chapeau au castor qui avait causé une panne du réseau optique en 2013, ainsi qu'à la glace qui a fait de même en avril dernier. On espère qu'en testant la solidité de votre fibreux joujou optique, on vous a fait manquer quelques tweets...

Nous refusons de nous laisser ligoter par vos réseaux tentaculaires. Pour nous, chaque avancée dans le domaine technologique se paie d'un recul de notre liberté.